
藏内勇夫会長、福岡県議会議員１０回目：㊗ 当選 !! 

 

令和５年４月９日（日）に実施された福岡県議会議員選挙（筑後市区）において、当

協議会の藏内勇夫会長（日本獣医師会会長、FAVA会長）は、１０回目の当選となりまし

た。 

 過去４回はいずれも無投票当選で、２０年ぶりの選挙戦でしたが、接戦を制し１０選

を果たされました。 

 

 選挙運動期間中の個人演説会には、多くの国会議員の方々に応援弁士として参加して

いただきました。 

 林芳正・外務大臣をはじめ、大家敏志・参議院議員、自見はなこ・参議院議員や森山

裕・自民党選対委員長など、「ワンヘルスのこれまでの経過や現状と今後の推進につい

て」熱く語っていただきました。 

 筑後市民の皆さんには、「ワンヘルスとはどういうものなのか」が徐々に浸透してい

き、「ワンヘルス」に対する理解に繋がっていったのではないでしょうか。 

 

  

藏内勇夫会長                 服部誠太郎福岡県知事 

 藏内勇夫会長は、当選直後、次のように述べられました。 

「２０年間の選挙の空白、大変、大きな高い壁でありました。しかし、勝つことがで

きました。私は、早速、令和５年度の福岡県の予算を活用し、この物価高で困っていら

れる方々を支援したい。これからも、服部知事と議会と車の両輪として、県民の幸せ、

そして県政発展のために、これまで以上に万全を期して頑張って参ります。」 

 

 また、お祝いに駆け付けられた服部誠太郎福岡県知事は、次のようにエールを送られ

ました。 

「藏内先生は、これから、この、ふるさと筑後、そして福岡県のために誠心誠意、全

力で頑張っていただけるものと、期待しております。福岡県政をこれからも引き続き、

しっかりと支えていただきますように、よろしくお願い申し上げます。」 



 今年の８月１日には、「アジア獣医師会連合（FAVA）ワンヘルス福岡オフィス」が福

岡市・アクロス福岡に開設されます。 

 

 「FAVAワンヘルス福岡オフィス」は、ワンヘルスの推進を目的として国際事業と国内

事業を中心にハビタットや世界保健機構（WHO）等の国内外の関係機関、団体との連携

を図りながらワンヘルスの推進及び啓発に努めていくこととされています。 

 

 また、福岡県の令和５年度当初予算の中で、「ワンヘルスの推進」に関する主な予算

は以下のとおりとなっています。 

（単位：千円） 

事 項 名 予 算 額 備  考 

ワンヘルス教育推進費 13,526 ワンヘルスに関する教育に要する経費 

ワンヘルスパーク運営費 42,134 健康づくり教室の開催等に要する経費 

保健環境研究所建設費 176,012 新築及び改修の基本設計等に要する経費 

人と動物の共通感染症対策費 2,697 調査に要する経費 

ワンヘルス推進費 51,564 ワンヘルス協議会の運営等に要する経費 

ワンヘルス国際連携推進費 60,803 ワンヘルス推進活動支援等に要する経費 

ワンヘルス県農林水産物認証

制度推進費 

 

5,684 

ワンヘルスの理念に沿った県産農林水産

物を認証する制度の運用に要する経費 

ワンヘルス認証商品販売拡大

対策費 

 

85,514 

ワンヘルス認証農林水産物のＣМ放送等

に要する経費 

動物保健衛生推進費 54,606 検討会の実施等に要する経費 

ワンヘルスの森づくり推進費 58,820 ワンヘルス体験ツアー等に要する経費 

 

 

２０２３年４月１０日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


